

## [Juventud Rebelde](#)



Hasta las comunidades matanceras llegan los delegados del [25to. Festival Nacional de Artistas Aficionados de la Federación Estudiantil Universitaria \(FEU\)](#) para compartir su talento con los pobladores, convencidos de que el arte transforma, sana, salva vidas y ayuda a la espiritualidad de nuestra gente.

La organización siempre ha defendido esa iniciativa: llegar con su arte a los barrios, con énfasis en aquellos calificados como vulnerables, nos dice Ricardo Rodríguez González, vicepresidente de la FEU en el país, quien añade que es ventajoso que los estudiantes salgan de los muros académicos, de las salas de conciertos, de los teatros de presentaciones...

En el consejo popular Carbonera, en las afueras de la ciudad de Matanzas, una representación de los jóvenes de las delegaciones de Guantánamo y de Matanzas realizaron este miércoles una intervención comunitaria, donde donaron libros al centro mixto Pablo de la Torriente, además de demostrar maestría artística a los residentes.

Igualmente en Carbonera llevaron a cabo la limpieza de áreas contaminadas, principalmente en la franja costera del poblado, y

finalizaron con una visita al Área Protegida Laguna de Maya. Precisamente, la concepción general del Festival gira en torno a la protección y cuidado del medio ambiente, bajo el eslogan ¡Mi eco por el ambiente!

Un acercamiento a la comunidad de los principales resultados de los proyectos e investigaciones que realizan los profesores y estudiantes de la Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas, fue el propósito de la feria extensionista Educar por el arte.

También los residentes en la circunscripción No. 78 del consejo popular Peñas Altas le dieron la bienvenida al talento artístico de la vanguardia universitaria. El joven Randy Perdomo García, delegado de la circunscripción, destacó la iniciativa de los estudiantes universitarios, quienes compartieron su arte y socializaron con los matanceros en el propio barrio.

Este miércoles se inauguró el Salón Nacional de Artes Plásticas de la organización, en la galería provincial de Arte Pedro Esquerré, donde se exhiben más de 200 obras inéditas de los delegados que compiten en artes plásticas. Simultáneamente a las actividades colaterales, continúan las competiciones en teatro, música, música de concierto, danza y locución. (Por: [Hugo García/Tomado de Juventud Rebelde](#))